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Votato il bilancio presentato dal Sindaco

Casamicciola - Lunghissimo consiglio comunale a Casamicciola.
All’ordine del giorno, l’approvazione del capitolato e del contratto di affidamento dei servizio di
disinfezione e derattizzazione all’AMCA e dei servizi in ambito portuale a Marina di
Casamicciola. Poi gli argomenti più  strettamente tecnico-finanziari ed il regolamento per
l’applicazione sperimentale della tariffa dei rifiuti con la determinazione della relativa misura.

  Un lungo consiglio comunale a Casamicciola caratterizzato dall’orami immancabili goliardate
del coriaceo, Riccardo Cioffi che puntuale con la sua maglietta a tema ed il cappellino
marchiato “Ferrandino PD” ha ribattuto punto su punto alle questioni poste sul tavolo della
seduta. Quasi tutti presenti anche se in molti casi solo per qualche capatina nella nuova camera
di Consiglio al primo piano, eccezion fata ovviamente per l’assessore autosospesosi
Carotenuto, De Siano e Roberto Monti dell’opposizione. Il consiglio convocato dal presidente
Leonardo Miragliuolo riguardava l’importante questione del bilancio che per ovvi motivi legati ai
recenti ammutinamenti e ritorni è stato presentato dal Sindaco D’Ambrosio. Un lungo
preambolo con i soliti giri di schieramento ed il continuo vessillo del documento iDV sbandierato
sotto il naso degli astanti, ai quali è stato sempre Cioffi a far notare che tale documento di
marca IDV rendeva sconveniente sin anche affidare le dichiarazioni di voto al Consigliere Monti
unico reduce del gruppo di pietrino motivo scatenante del mezzo terremoto amministrativo
casamicciolese. Terminate le querelle di rito si è passati alla trattazione dei vari punti all’ordine
del giorno. In primis  l’approvazione del capitolato e del contratto di affidamento dei servizio di
disinfezione e derattizzazione all’AMCA e dei servizi in ambito portuale a Marina di
Casamicciola. Poi gli argomenti più  strettamente tecnico-finanziari, quali il rendiconto della
gestione per l’esercizio 2008, il bilancio di previsione del 2009 ed il piano pluriennale. Tema sul
quale il consigliere Pirulli ha verbalizzato diverse contestazioni e note d’incongruenza dibattute
e discusse con il responsabile del settore economico e finanziario. Hanno Seguito il voto sul 
regolamento per l’applicazione sperimentale della tariffa dei rifiuti; l’adeguamento dei criteri
generali per l’affidamento di incarichi individuali di collaborazione autonoma; l’adeguamento
dello statuto di Marina di Casamicciola; il riconoscimento di debiti fuori bilancio con il
riconoscimento delle somme richieste dalla Maggioli spa, già Cogest; l’approvazione del piano
economico finanziario, con la determinazione della misura della tariffa per la gestione dei rifiuti
per l’anno 2009 in ossequio all’art.49 del D.Lgs del ‘97. tutte questioni che hanno protratto sino
a tarda sera la discussione senza però particolari sussulti e polemiche in un clima disteso dove
gli oppositori di marchio PD Cioffi e Pirulli a cui si aggiunto poi Giuseppe Conte di Uniti per
Casamicciola, hanno avuto di fronte il ricostituito gruppo di Rinascita con l’autonomo Sirabella,
l’Italiano dei Valori, Monti ed il PDL di Castagna, Silvitelli e Miragliuolo, insomma un nuovo
rimpasto dei vari gruppi e schieramenti formatisi non meno di un anno, un amalgama che
comunque non ha impedito di portare avanti i lavori del civico consesso, dove il quesito più
sconvolgente, quello di Sirabella, ha riguardato le dotazioni intime di Cioffi. La cui risposta è
stata immediata: «Tu hai un solo problema: Sei un gerontopolitico con troppe frequentazioni
notarili», evidentemente si riferiva ai particolari gusti tra mutande, culotte e perizomi…chissà. A
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questo si è poi aggiunta la richiesta di D’Ambrosio di sottoporre i consiglieri al test sull’uso di
sostanze dopanti. Sull’importante voto del  bilancio che disegnerà il futuro amministrativo del
paese nei prossimi mesi e non solo e soprattutto sull’incontro delle diverse anime politiche e i
partiti impegnati nelle prossime ore nella corsa alle provinciali Sirabella si è così espresso : «E’
stato un Consiglio di altissimo profilo tecnico e politico. La granitica maggioranza ancora una
volta ha dimostrato che le cassandre sono state sconfitte», Critica l’opposizione che si affida a
Cioffi : « Lo scorso ano c’è stato il rimpasto per garantire un maggioranza operaia e affidabile
fondata sui giovani. Oggi che questi giovani li hanno trombati fuggendo torniamo a fare un
bilancio svendendo la “Fontana di Trevi” e per la quarta o quinta volta le case popolari».
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